

## OBSAH

MICHAL ZOUREK: Vztahy Československa a Chile v období studené války .....	242
ALEŠ SKŘIVAN st. – ALEŠ SKŘIVAN ml: Počátky aktivit firmy Fried. Krupp v Číně.....	252
JAN ŽUPANIČ: Kníže a dáma. Josef Colloredo-Mannsfeld a Lucy Sophie de Jonquet.....	264
ANDREJ TÓTH: János hrabě Esterházy (1901–1957). Stručná politická biografie předáka maďarské menšiny v první Československé republice ve 30. letech 20. století.....	273
HISTORICKÁ VÝROČÍ .....	285
ZPRÁVY/RECENZE .....	285
Nové knihy .....	284

## FROM THE CONTENTS

MICHAL ZOUREK: Relations between Czechoslovakia and Chile in the Period of the Cold War .....	242
ALEŠ SKŘIVAN st. – ALEŠ SKŘIVAN ml: The Beginning of Activities of the Company Fried. Krupp in China.....	252
JAN ŽUPANIČ: The Prince and His Dame. Joseph Colloredo-Mannsfeld and Lucy Sophie de Jonquet.....	264
ANDREJ TÓTH: Count János Esterházy (1901–1957). A Short Political Biography of a Leading Personality of the Hungarian Minority in the First Czechoslovak Republic in 1930s .....	273

## AUS DEM INHALT

MICHAL ZOUREK: Die Beziehungen zwischen der Tschechoslowakei und Chile in der Zeit des Kalten Krieges.....	242
ALEŠ SKŘIVAN st. – ALEŠ SKŘIVAN ml: Der Beginn der Aktivitäten der Firma Fried. Krupp in China .....	252
JAN ŽUPANIČ: Der Fürst und die Dame. Josef Colloredo-Mannsfeld und Lucy Sophie de Jonquet .....	264
ANDREJ TÓTH: Graf János Esterházy (1901–1957). Eine kurze politische Biografie eines Anführers der ungarischen Minderheit in der Ersten Tschechoslowakischen Republik in der 30. Jahren des 20. Jahrhunderts .....	273